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В преддверии сити-менеджера. Заседание
Думы Иркутска: онлайн БАБРа
Накануне, 29 января, депутаты Думы Иркутска закончили слушания затемно. Надеемся, что они достаточно
устали и наговорились, и сегодняшнее седьмое заседание, вопреки сложившейся традиции, уложится в
регламент.

Тем более что из шести заявленных вопросов повестки по-настоящему интересен только вопрос №5 "О
внесении изменений и дополнений в Устав города Иркутска". Депутаты введут в Устав новые требования к
порядку избрания городского главы. Вопрос ранее обсуждали на комиссии по муниципальному
законодательству, предложили голосовать за городского главу тайно 2/3 голосов. Поддержат или нет депутаты
эту позицию комиссии, узнаем сегодня. Трансляция начнется в 10:00

10:02 Депутаты рассаживаются и
готовятся начать заседание.
Поступила информация, что мэр
Дмитрий Бердников тоже занял свое
место в зале.

10:03 Заседание отложено на 5-10
минут - некоторые депутаты застряли
в пробках. Пока что в зале 27
депутатов из 34

10:09 Депутаты поздравляют с
прошедшими днями рождения коллег
Вепрева, Корочкину, Колмакова и
Сафронова.

10:10

С предложением поддержать
инициативу о признании Иркутска
"городом трудовой доблести" перед
депутатами выступил мэр Иркутска
Дмитрий Бердников

10:13 Рассматривается вопрос о
внесении изменений в Устав города.
Слово аппарату Думы:
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10:19 Руководитель аппарата Думы Максим
Абрамов: Мы направили проект изменений
Устава в прокуратуру и управление минюста.
Прокуратура замечаний не направила,
управление министерства юстиции замечаний не
выявило.

10:21

Сергей Юдин выступил в качестве
председателя комиссии по
муниципальному законодательству и
сообщил, что комиссия рекомендовала
принять предложенную редакцию Устава

10:23 Устав принят - "за" проголосовали
27 депутатов. Как и ожидалось, быстро и
бесконфликтно. Это значит, что главу
Иркутска будут выбирать тайно двумя
третями голосов. Следующий этап -
разработка и утверждение положения о
порядке выдвижения кандидатов.

10:26

Пошла текучка - рассматривается вопрос об
утверждении правил землепользования и
застройки части территории города Иркутска.
Докладывает Куцакова Олеся Юрьевна,
начальник управления архитектуры и
градостроительства комитета по
градостроительной политике администрации
города Иркутска. Респект Олесе Юрьевне за
яркий гардероб - на заседания Думы женщины
почему-то предпочитают облачаться в черные
тона.

10:58 Депутаты спорят по поводу изменения
правил землепользования в отношении
отдельных участков. Вероятно, депутаты не
проголосуют за предложенные изменения. Виталий Матвийчук настаивает на исключении из списка стадиона
"Автомобилист". Вопросы возникли и у депутат Клевцовой.

11:03 Депутаты проголосовали по вопросу, исключив из проекта предложенных изменений один объект по
инициативе депутата Клевцовой.

11:08 Рассматривается вопрос о внесении изменений в Положение о муниципальном специализированном
жилищном фонде. Вопросов и желающих выступить нет.

11:11 Руководитель аппарата мэрии Лариса Красноперова с докладом об изменении "Положения о



муниципальной службе". Вопрос возник из-за введения электронных трудовых книжек и последующих нюансов
документооброта.

11:15 Руководитель аппарата Думы
Максим Абрамов выступает с
докладом о помощниках
муниципальных депутатов, чей труд
оплачивается из бюджета. И тут мы
узнали, что помощники
муниципальных депутатов неплохо,
по общим меркам, зарабатывают.

11:17 Предложено ввести две ставки
помощников муниципальных
депутатов вместо одной и назначить
им содержание в размере
содержания муниципального
служащего первой категории.

11:19 Прокурор, присутствующий в зале,
отметил,что расходы на дополнительных
помощников не учтены в бюджете.
Максим Абрамов утверждает, что будут
произведены корректировки.

11:20

11:22 Пошла жара.

Депутаты прикидывают, сколько
средств уйдет на содержание
дополнительных помощников. Сумма
перевалила за 30 миллионов.

11:24 Сергей Юдин сообщил, что
комиссия по муниципальному
законодательству предложила
принять проект в предложенной
редакции. Видимо, у племянников и
любовниц некоторых депутатов
совсем скоро появится непыльная
работа.

11:26 Прокурор (не называем его по имени, поскольку он не был представлен), указал на отсутствие денежных
средств на предполагаемую статью расходов.

- Ваши помощники останутся без зарплаты, - подытожил прокурор.



11:27 Антонина Корочкина предложила не тащить деньги из бюджета в карманы помощников. "Специалистов
администрации и имеющихся помощников нам достаточно"

11:32 А вот Юрий Коренев очень хочет второго помощника за бюджетный счет

11:34 - Мы не справляемся с вызовами,
которые нам бросает администрация, -
сообщил Юрий Коренев.

Юрий Диомидович не справляется ни с чем в
кресле депутата уже лет двадцать, тут никакой
помощник не спасет

11:36 Юрий Коренев сообщил Анонине
Корочкиной, что в беседе с ним она была
очень даже за второго оплачиваемого
помощника.

Антонина Корочкина страшно обиделась.

11:37 Квасов: После предвыборной кампании у нас увеличилось количество активных избирателей, которые
хотят общаться с депутатами

11:39 Квасов: После предвыборной кампании у нас увеличилось количество активных избирателей, которые
хотят общаться с депутатами

11:41 Стекачев: Пришло время сделать Думу сильной, и первый шаг - это ставки помощников. Второй шаг -
изменение структуры Думы.

11:43 Юдин: В Думе всего три человека получают заработную плату. Вот я, например, работаю с 9 до 18.
Разве можно нас упрекать в коррупционности?

11:47 Предложения приняты, оплачиваемым помощникам быть

11:48 Михаил Корнев заявил выступление и рассказывает о всемирном русском народном соборе. Для чего -
пока неясно

11:53 А вот и суть выступления. Собор, о котором рассказывает депутатам Корнев, участвует в подготовке
поправок в Конституцию. Так, он предложил внести в Конституцию традиционные русские ценности, обозначив
в преаумбуле слово "русские". И внести в преамбулу понятие "семья" как союз мужчины и женщины.

Мы не знаем, как это комментировать, депутаты тоже ошарашены

11:56 Михаил Корнев продолжает жечь и просит упомянуть бога в преамбуле Конституции, а также упомянуть
преемственность СССР и Российской Империи.

Депутаты выглядят растерянными.

11:57 Михаил Корнев предложил депутатам прислать ему свои поправки в течение недели, чтобы он передал
их в собор. Депутаты кивнули и разбежались по своим делам. Заседание Думы окончено, трансляция
завершена.



Корнев Михаил,
Иркутск, Масленница,
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